



EL LECTOR ESCRIBE

No son ficción

No son ficción los hechos que muestran a los mexicanos sufriendo a consecuencia del manejo del T-MEC, por las futuras decisiones de Trump, por el daño al Poder Judicial e instituciones autónomas. También por los problemas causados por un gobierno cuya única misión es despedazar la democracia.

No son ficción las pobres relaciones a nivel nacional, ni las dificultades para una vida sana y segura, ni tampoco la desaparición de la separación de poderes.

Se percibe un país fragmentado e inseguro en donde gana la desunión.

J. Jesús Arévalo Hernández
García, Nuevo León